



LA PRATICA

Dr. med. Marianna Manetsch

Liebe zukünftige Kollegin
Lieber zukünftiger Kollege

Seit 2016 führe ich eine kleine Hausarztpraxis in Ilanz. Dabei waren wir bis vor kurzem eine Zwei-Women-Show, seit August 2022 bilden wir eine MPA-Lehrtochter aus.

Die Praxis ist ca. 60% geöffnet. Montags ist die Praxis von 7°-18° geöffnet (Mittagspause 12°-14°), Dienstag- Donnerstag 7°-13°. Freitags ist die Praxis geschlossen.

Unsere Praxis ist wie fast alle Praxen im Bündner Oberland am Regionalen Notfalldienst angeschlossen. Dabei werden die Dienste von 8°-20° in Praxis resp. als Piquet gemacht, nach 20° kann der Dienst am Spital Ilanz abgegeben werden und es muss nur noch für echte Notfälle, FU oder Todesfeststellungen ausgerückt werden.

Wir führen digitale Krankengeschichten, unser Programm ist Aeskulap.

Die Wege sind bei uns sehr kurz, da wir täglich für die Pausen zusammensitzen und dabei auch Organisatorisches besprechen.

Wir führen ein eigenes Labor. EKG, Sono und Einrichtung für Kleinchirurgie ist vorhanden. Für Röntgenbilder schicken wir die Patienten zu Fuss eine Minute zum Spital hoch, wo sie in der Radiologie des Spital Ilanz die nötigen Untersuchungen erhalten. Dabei werden die Bilder direkt zu uns auf die Computer gespiesen, die zusätzliche fachärztliche Befundung findet durch die Radiologen des KSGR in Chur statt (dasselbe gilt für CT und MRI).

Als Manualmedizinerin bin ich täglich mit meinen Händen im Einsatz. Ich bin auch Tutorin für die SAMM.

Soweit zur Hardware.

Ich Marianna Manetsch, als Praxisinhaberin habe mein Staatsexamen im 1997 gemacht. Nach Assistenzen und drei Geburten bin ich mit meiner Familie in die Surselva zurück, wo ich glücklich meiner Arbeit nachgehe.

Meine MPA, Fabienne Darms, ist eine tolle Mitarbeiterin. Ich wähle sie jährlich zur Mitarbeiterin des Jahres! Sie lebt mit Mann und zwei Hunden nicht weit von der Praxis. Seit Sommer 2022 begleitet sie mit viel Herzblut unsere Lehrtochter.

Unsere Lehrtochter Sofia Mastroianni ist eine flinke, aufgeweckte gute Seele und übernimmt am Empfang und sonst überall in der Praxis immer mehr Aufgaben.

Neben der Arbeit bleibt für Dich als Person in Ausbildung auch Zeit, die vielen schönen Seiten der Surselva zu erleben. Dabei liegt Flims-Laax und Obersaxen als Bikerparadies sowie Freeride und Skifahrregionen um die Ecke.

Ich freue mich auf Deine Bewerbung.

Ilanz, 19.09.2022

Dr. med. Marianna Manetsch